

Barcelona atenderá este año al doble de refugiados

El Govern denuncia el incumplimiento de los acuerdos de acogida pactados entre el Gobierno del PP y la Unión Europea

BARCELONA Redacción

La Generalitat y Barcelona redoblaron ayer su ofensiva en favor de los refugiados: el Govern, con una declaración con motivo del día mundial de los Refugiados, que se conmemoró ayer; y el Ayuntamiento, con estadísticas que revelan la dimensión del drama. La capital catalana prevé que este año atenderá al doble de refugiados que en el 2016.

El Servei d'Atenció a Inmigrants, Emigrants i Refugiats (Saier) ha ayudado en lo que va de año a 1.917 personas, sólo 200 menos que en todo el 2017. Las cifras actuales de enero a mayo representan un incremento del 79% con respecto a idéntico periodo del año pasado. El Saier, donde también trabajan expertos de la Cruz Roja, el Comité de Ayuda al Refugiado, CC.OO. o el Col·legi d'Advocats, entre otras institucio-



INMA SAINZ DE BARANDA

Una familia ucraniana del programa Nausicaa del Ayuntamiento

nes, es la primera puerta de entrada a la ciudad de quienes demandan protección internacional. Este servicio municipal ha realizado en estos cinco primeros meses más de 6.800 gestiones (4.500, la campaña anterior), sobre todo atención social, jurídica o traducciones. Las nacionalidades más atendidas son Venezuela (cuyas solicitudes han crecido un 156%), Ucrania, Honduras y El Salvador. El Ayuntamiento dispone de 80 plazas (y espera aumentarlas a

100) en el programa Nausicaa para refugiados que se han quedado fuera de las ayudas estatales. Sobre estas ayudas y el incumplimiento estatal de los acuerdos adquiridos con la UE para la acogida de refugiados, la Generalitat hizo ayer un duro comunicado. Entre otras cosas, pide que se descentralicen los programas de ayuda y que se abran "vías humanitarias legales y seguras", como las que ha puesto en práctica la comunidad de San Egidio en Italia.□